

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中學校
南アルプス市立 八田小学校



大望の鐘

【学校教育目標】 豊かな心をもち かしく たくましい子どもの育成

令和5年6月6日 NO.3 校長 川口 祐子

見て学ぼう！！わたしたちの修学旅行



5月31日（水）から6月2日（金）、神奈川・東京方面の2泊3日の修学旅行に、6年生が行ってきました。1日目、最初の見学地の高德院に到着。目の前には、見上げるほどの大きな大仏がいました。みんなガイドさんの説明を聞きながら熱心にメモをとっていました。

次の目的地の長谷寺へは、他の学校の修学旅行生や多くの観光客とすれ違いながら歩いて向かいました。赤い大きな提灯が目印となる集合場所を確認したあと、あじさいの咲く境内を班ごとに散策。

9.18mある十一面観音菩薩像に思わず「すごっ！」と声をあげたり、和み地蔵を見つけて「かわいい♡」と写真に収めたりしていました。



建長寺の水墨画の雲龍図を見たあと、鶴岡八幡宮へ。「八幡宮の八の字が鳩の形に見えるところをよく見てきたい」と旅行前に意気込みを語っていた6年生は、しっかりと本物を目に焼き付けた様子でした。待ちにまった買い物タイム。班での行動を乱すことなく、思い思いのお土産を買っていました。おそろいのかわいらしいサングラスを買っている姿もありました。



海の近くのマリントワー横のホテルに宿泊しました。

夕食は、クルーズ船でのディナーでした。海の景色を楽しみながらの食事は、格別だったようで、バイキングの食事がなくなるくらいたくさん食べました。甲板上に上がりベイブリッジを見て、海風に当たりながら歓声をあげていました。



2日目、国立科学博物館では、「科学技術で地球を探る」の展示で、磁気で電気を作る様子、波が起こる様子などを体験していました。広い敷地の上野動物園では、班別行動。迷子になることなく、親パンダ、サル、ゾウ、ホッキョクグマ、トラ等たくさんの動物を見ました。生き物について学習した時間でした。



第5福竜丸展示館では、担当の方の説明を熱心に聞き、船に触ったり、当時の様子がわかる記録を読んだりしました。水爆実験での被ばくのおそろしさを知りました。

国会議事堂では、長い階段を上がり、本会議場を見学しました。社会で学んだ国会の役割について学習したばかりでしたので、「教科書で見た写真を実際に見ることができて良かった」という感想がありました。



夕食の後は、ホテルの隣に位置する東京タワーでの夜景を楽しみました。タワーのイルミネーションがとてもきれいでした。東京ならではの土産も買うことができました。



3日目は、朝から雨でしたが、八景島シーパラダイスで、イルカを飼育している担当の方から、調餌、給餌、掃除等の仕事内容について話を聞きました。「どのようにしてイルカに芸を教えていますか?」と積極的に質問をしていました。海の生き物を見たり、雨の中、果敢に乗り物に乗ったりして園内を満喫していました。

この3日間は、実際に見て学んだ旅行になりました。また、友達への思いやりの言葉かけやバスの運転手さんやガイドさん、ホテルでお世話になった人への感謝の気持ちを伝えていた場面がたくさんありました。今後もそのような良い面を伸ばし、学校のリーダーとして6年生の力を発揮して行ってほしいと思います。

地域の方にお世話になっています



2年生が、まち探検に出かけました。2グループに分かれ、それぞれ違う場所を訪れました。八田地区のいいところをもう片方のグループに伝えることを目的としていました。



六角地蔵、八幡神社、ローソン、サンロード、オギノ、御所五郎丸の墓、ふるさと文化伝承館、のうぞう池、長谷寺、下高砂の神明神社、ふれあい図書館等、行く先々で子どもたちは端末で写真をとったり、説明していただいたことをメモしたりしていました。八田地区のたくさんの方々にご協力いただき、大変お世話になりました。



5年生は、田植えを体験しました。学校応援団コーディネーターで、本校の元校長である井上孝雄先生が、食塩水につけ消毒してくださった種もみを4月28日にみんなで箱にまきました。1か月たって育った苗を5月30日に篠原様ご夫妻と三枝様にご指導いただきながら植えました。



泥の田んぼに足をとられて「きゃーきゃー」言いながらもまっすぐに植えようと必死でした。

地域の皆様、お世話になり本当にありがとうございました。